

09

Una agencia
que impacta



Desarrollando talento

“Quien siembra virtud, fama recoge”
- Leonardo Da Vinci -



Gracias por acompañarnos en este viaje al interior de nuestra esencia. Hemos llegado al núcleo que sostiene, nutre y acciona nuestra existencia: **SOMOSUNO** en decenas y en cientos de personas que colaboran en armonía, rompiendo paradigmas y trazando los nuevos rumbos que marcan tendencia en el Marketing Promocional.

Nuestro equipo de trabajo es el activo más valioso que tenemos porque es, gracias a quienes lo conforman, que podemos materializar campañas exitosas para nuestros clientes; expandir los alcances de nuestros servicios a través de la innovación y la tecnología; implementar más y mejores herramientas para perfeccionar nuestro desempeño; aumentar nuestra experiencia con la inclusión de personas de muy diferentes perfiles, pero unidas bajo el mismo propósito: **ser los mejores en lo que hacemos.**

En **SOMOSUNO** sabemos que para moldear lo que nos rodea, debemos comenzar por nuestro interior. A

través de nuestra plataforma en 4 dimensiones: **T-Transforma**, nos ocupamos del crecimiento profesional, personal, intelectual y hasta espiritual de nuestros empleados y colaboradores.

Dimensión intelectual: Diseñamos 2 programas de formación y desarrollo especialmente dirigidos a nuestras células de operación para mejorar su desempeño de forma constante y continua. Los programas están avalados por la SEP (Secretaría de Educación Pública). Al momento, más del 70% de nuestro personal operativo se ha certificado.

Dimensión física: Ponemos especial cuidado en el bienestar de nuestros empleados y colaboradores y para ello, creamos Evolution Center, en donde pueden gozar de servicios cómo: masajes, coaching, acupuntura y nutrición.

Dimensión emocional: Desarrollamos un plan de incentivos que impulsan la alegría por el trabajo; las personas





felices son más productivas. A través de subastas de viajes, conciertos y experiencias de salud y bienestar, consolidamos el compromiso de nuestros empleados y colaboradores hacia la agencia y sus clientes.

Dimensión espiritual: Reconocemos los avances y la evolución de nuestros diferentes equipos y los impulsamos a continuar desarrollándose. Realizamos evaluaciones de desempeño trimestrales, así como encuestas de clima laboral y valores. Elevamos la experiencia en el trabajo a través de reflexiones sobre diferentes temáticas, mediante la plataforma en línea **OneTalks**, en donde colaboradores y empleados se expresan, proponen nuevas ideas y comparten sus discernimientos, practicando sus habilidades de comunicación.

Una parte fundamental de la esfera de alcance de nuestra plataforma **T-Transforma**, la conforman nuestros embajadores de marca y el personal de campo, para quienes activamos experiencias internas que fortalecen su sentimiento de pertenencia y compromiso. Valoramos sus intereses y emociones sumándonos a las

celebraciones que son importantes para ellos, tales como, el “Día del Niño” y el “Día de la Madre”. Por otro lado, revisamos y cuidamos que su ambiente laboral sea sano activando buenas prácticas y siendo impecables en los tiempos de pago y la entrega de beneficios. De esta manera los incentivamos a dar lo mejor de sí mismos en cada campaña y lo más importante: sembramos semillas de evolución en ellos y en nosotros, que nos permiten ser mejores cada día poniendo nuestro mejor esfuerzo en cada una de nuestras actividades.

SOMOSUNO es una agencia que impacta porque nos importan las personas, su evolución y desarrollo; en la medida en que aumenta su calidad de vida, en esa medida también aumenta el bienestar de la agencia, nuestros clientes e incluso, el mundo que compartimos.

¡Muchas gracias!



¡AGENDA CON NOSOTROS!





